



WICHTIGER HINWEIS

Sehr geehrte Gäste,

bleiben Sie gesund und halten Sie Abstand. Wir bitten Sie im gesamten Hotel von anderen Gästen einen Abstand von mindestens 1 Meter einzuhalten.

Danke für Ihr Verständnis!

Dear Guest,

take distance and stay healthy. Please keep at least 1 meter distance from other guests to protect them and yourself.

Thank you!



Halten Sie mindestens 1 Meter Abstand von anderen Gästen, um diese und sich selbst zu schützen.

Please keep at least 1 meter distance from other guests to protect yourself and others.



Waschen Sie sich möglichst oft Ihre Hände, dies ist der beste Schutz.

Please wash your hands as often as possible, this is the best protection.



Wenn Sie Symptome aufweisen oder befürchten erkrankt zu sein, wenden Sie sich bitte sofort an das Hotelmanagement .

If signs and symptoms occur, please inform immediately the Hotel Management.



WAS WIR TUN, UM SIE ZU SCHÜTZEN!

- **TRAGEN VON MUND UND NASENSCHUTZ.**
Wearing a facemasks in the hotel areas.
- **MÖGLICHKEITEN UM KONTAKTLOS ZU BEZAHLEN.**
Possibility to pay contactless by card.
- **RESTAURANT-TISCHE MIT ENTSPRECHENDEM ABSTAND.**
All tables in the restaurant with save distance.
- **TÄGLICHE KONTROLLE UNSERER MITARBEITER.**
Daily check of our staff on health condition.
- **STETIGES DESINFIZIEREN DER EINRICHTUNG.**
Continuous disinfecting of our facility.
- **GEWÄHRLEISTUNG VON GENÜGENDE WASH- UND DESINFEKTIONSMÖGLICHKEITEN.**
Guarantee of sufficiently disinfection stations.
- **ERHÖHTE REINIGUNG UND DESINFEKTION DER HOTELZIMMER.**
Increased hygiene and disinfection of our hotels rooms.
- **HYGIENE OPTIMIERTES BUFFET.**
Hygiene optimized buffet.
- **VERBESSERTE STORNOBEDINGUNGEN.**
Better cancelations options.
- **WIR REINIGEN NUR MIT ZERTIFIZIERTEN DESINFEKTIONSMITTEL AUS DEM HAUSE HAGLEITER (WHO EINGETRAGENE DESINFEKTIONSMITTEL).**
We disinfect our facility with WHO certified chemicals from our partner Hagleitner Hygiene.
- **UNSERE HOTELWÄSCHE WIRD NUR VOM HYGIENEZERTIFIZIERTEN PARTNER SALESIANER MIETTEX GEREINIGT.**
All our laundry is cleaned by our certifies Partner Salesianer Miettex.
- **DIE ZUBEREITUNG DER SPEISEN ERFOLGT UNTER DEM STRENGEN HACCP STANDARD UND SORGT SO FÜR SICHERHEIT.**
The food is prepared under the strict HACCP standard and guarantees safety.
- **ALLE UNSERE MITARBEITER SIND SPEZIELL GESCHULT, UM KREUZKONTAMINATION ZU VERHINDERN.**
All our employees are trained to avoid cross contamination.
- **WIR GEBEN UNSER BESTES, UM IHRE GESUNDHEIT ZU SCHÜTZEN.**
We perform our best to protect your health.